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                         令和6年2月21日 

ＰＴＡ会員各位 

小平市立小平第五中学校 

 

第４回運営委員会だより 
日頃よりPTA活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。 

             開催日 ： 令和6年2月16日(金) 

 

 

1．学校長挨拶 

今年度沢山の話し合いを重ねてきて、PTAの活動もいよいよ最後を迎えます。レールのない上を一生懸命学校

のために、また来年度困らないようにと考えてくださったことにとても感謝しております。まだ不透明なところもあり

ますが、新しい形を模索しながら、より良い方法を見つけていくような形に、私たちが慣れていくべきなのかなと感

じています。 

最近の学校の様子としては、1 年生はスキー教室へ一緒に行ってきました。今年は、雪が少なくて心配をしてい

ましたが、直前で雪が降ったことで問題なく滑ることができました。今年は急遽、宿を竜王スキー場に変更しました。

菅平に比べると、コンパクトなゲレンデでしたが、子どもたちの動きが良くみえて、教員も上から下まで滑っていれ

ば、必ず子どもたち全体の様子が分かり、良かったです。子どもたちもとても頑張っていました。1 番驚いたのは、

スキーを経験したことのない子どもたちは、1日目で身体の色々な場所が痛くなりますが、今年の 1年生は痛みを

訴える生徒が一人もいませんでした。1 年生全員が、滑れるようになって帰ってこれたのではないかと思っていま

す。 

2 年生は、都内巡りをしました。都内を電車で回ることは、3 年生の修学旅行の際に知らない土地を巡るための

準備になります。大きな事故や班員がはぐれたりすることもなく、無事に巡ることができました。来年の修学旅行に

向けて、子どもたちがこれから立てる計画に繋がるのではないかと思っています。 

学校内のことでいうと、 感染性の胃腸炎が流行っているようです。感染性の胃腸炎の場合は出席停止扱いに

なるものもありますので、受診していただいて診断が出たら連絡をお願いします。また、嘔吐してしまうような体調

不良の場合は、感染力が強く広がってしまうことがあります。ご家庭で一度、様子を見ていただき、登校していただ

けるとありがたいです。 

本日も、2年生が2つの活動を行いました。1つは、白梅幼稚園から園児を招いて、校内探検とゲームです。もう

1 つは、ダンス教室ということでディズニーのダンサーだった方を招いてダンスを教えていただくという活動を行い

ました。笑顔で楽しそうに取り組む事が出来ました。是非お話を聞いてみて下さい。 
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2．学校側からの報告         

①教務主任 

3 年生は、都立一般試験になり、その翌週には学年末考査があります。今年度も最後のところに来ているなと感じ

ております。3年生は、11月に行った『ESAT－J』という英語のテストがありました。これを、1・2年生が今年度は実

証いたします。校内で行うことができ、またスタッフを派遣をして頂いて、その方々が全て取り仕切っていただけま

す。特に 2年生は来年3年生の時に受ける『ESAT－J』の結果が、都立の総合得点に加味されるので、一度プレテ

ストとして行うことで、来年に繋がるのではないかなと思っております。後 1 ヶ月と、今年度残り少なくなりましたが、

どうぞよろしくお願いいたします。 

②生活指導主任 

冬休みに石川県で起こった大地震を始め、本校でも年初に話をしつつ、避難訓練や安全指導、万が一に備える学

習も行いました。また、3月11日は 3.11というところも思い出すところだと思いますので、いつ何が起こってもいい

ような形で、学校でも避難訓練を行い、安全指導を行います。先程、校長の話にもありましたが、1年生ではスキー

教室、2年生は校外学習にて実際に動きながら、課題も見つかったところもあります。来年度に向けて、1年生は 2

年生に、2 年生はそれを修学旅行に繋げていけるよう取り組んでいければと思います。また、本年度大きく生活面

で変わったこととして、校則の改定がありましたが、大きなトラブルはなかったと思います。服装や髪型指導を新し

い時代に合わせて、対応させていきます。また来年度も引き続き『外に出ても恥ずかしくない五中生』を目指して指

導していけたらと思っています。3 年生は、来週に都立試験が迫っています。そこが決まり次第、残りの学校生活

は、気を引き締めて卒業式に向けて活動していきたいと思います。来年度の体制を整えつつ、今年度を締めくくり、

3月に向けて頑張っていきたいと思っていますので、またPTAの方々もご協力をよろしくお願いいたします。 

3．地域教育コ―ディネーターからのお知らせ 

皆様こんにちは。地域教育コーディネーターです。よろしくお願いいたします。日頃より PTA の皆様には、学校

支援ボランティアにご理解、ご協力をいただき心より感謝申し上げます。学校支援ボランティアの皆様のおかげで

図書室ボランティア、学校花壇のお手入れ、図書室の装飾等の校内整備ボランティアや学校公開時受付を行うこと

ができています。特に学校花壇は近隣の住民の方や来校された方々からも、五中はいつもお花がいっぱいで綺

麗ですねと褒めていただき嬉しく思っています。色とりどりのお花は、子どもたちの情操教育にも役立っていること

と思います。今年度の放課後学習教室は、2 月 21 日で終了いたします。毎回支援員の方々に参加していただき、

子どもたちに熱心な指導をしていただいています。英検、漢検の試験監督も支援員の方々にご協力いただいてい

ます。次年度もさらにより良い学習環境を子どもたちに与えられるように、支援員と共に取り組んで参りたいと思い

ます。次年度の放課後学習教室も５月からスタートする予定です。多くの子どもたちの参加を期待しています。 学

校支援ボランティアは、地域と保護者の皆様のご協力がなければ成り立ちません。今年度でお子様が卒業される

保護者の皆様も、地域のボランティアとして五中の子どもたちを応援していただけますと大変助かります。ボラン

ティアは随時募集しておりますので、ご協力いただける方はいつでもお気軽にコーディネーターまでご連絡くださ

い。皆様のご参加をお待ちしています。 
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4．本部・委員会の活動報告及び活動予定  

内容については、事前配信にて確認。 

①本部 ②学年委員会 ③行事委員会 ④校外委員会 ⑤選考委員会 ⑥リサイクル委員会 

⑦広報委員会 ⑧給食委員会 ⑨バレーボールサークル ⑩卓球サークル 

→挙手にて承認 

5．討議事項 

 ① 臨時総会提出議案について （検討委員会） 

・五中PTA規約の見直した箇所について最終段階として、細かく確認を行った。 

→ 規約の修正内容について挙手にて承認。 

・改正した規約は、本部・委員メンバーで確認後、3月 5日の臨時総会前に事前にスクールメールにて保護者

の方へ見ていただけるよう進めていく。3月5日臨時総会にて、承認が得られたら規約改正を確定としていく。 

 ② 繰越金について （本部） 

   ・今後 PTA の口座は解約するため、残金は 0 に近い形にまで使い切れるようにしたい。そこで、繰越金の使

途内容として、見積りから計算した上で緞帳（一文字幕、見切り 2枚、バック幕2枚）、テント 8張、備品購入で

検討していることを報告。 

   → 挙手にて承認。 

3月5日の臨時総会にて上記繰越金の使途内容について承認が得られたら購入を進めていく。 

6．来年度に向けて心配なこと・相談したいこと 

①リサイクル委員会より  

 ・会計がなくなり、釣り銭の用意は難しくなる。 

→ 標準服リサイクル販売会時、釣り銭は準備しない。事前にスクールメール等でお釣りのないよう配信。販

売価格を提示していく。 

・今期の標準服リサイクル販売会時、ハンガーが不足している。 

→ 保護者の方が制服を学校に持ち込み時、ハンガーの寄付も可能な範囲で呼びかけていく。 

 

②行事委員会より  

 ・運動会や合唱コンクールでのサポーター募集や振り分け作業の手間が課題にあったため、グループ運営ア

プリ「Ｈｉ！」について本部や委員メンバー内で試験活用してみた結果を報告。 

→ メリット・デメリットはあるが、来年度から活用していけるよう準備を進めていく。 

軌道に乗るまではメールも併用し段階的に進めていくのでもよいのでは？困ったときや人数が足りないと

きは、OBやOGの協力を頼む方法もあるのではないか？等の意見もあり。 
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③広報委員会、給食委員会より  

 ・今後の引き継ぎについて不安がある。 

→ 来年度からの委員会活動においての『やる・やらない』はその年の役員が決めることなので、引き継ぎが

不十分にならないよう活動内容をラインワークスのフォルダに残していく。また、フォルダへの入力の形式

については、定期総会までに委員さんがフォルダに入れられるよう本部が提示していく。 

④選考委員会より  

 ・立候補者の中で意向が分からない方がいる。 

→ 再度連絡をとり最終的な意思確認を行っていく。 

立候補者が運営委員会・検討委員会等に気軽に見学できるように、校門前まで迎えに行くなどの配慮も必要

か？との意見もあり。 

7．本部より報告・連絡事項 

①会計よりお知らせ  

中間決算報告書に基づいて説明後、通帳残金との相違ないことを報告。 

→ 項目で分かりづらい表記があったため修正していく。 

 ②「えいようかん」の配布について （LINEワークスにて 本部より） 

   PTAの予算で、非常用食品として「えいようかん」を毎年購入している。卒業生には一つずつ配布。 

配布日はこれから学校側と相談していく。 

 ③離任式の贈呈品について （LINEワークスにて 本部より） 

   今年度、転出退職される教職員の離任式において、PTAから記念品を贈呈する予定。 

該当の先生や記念品は未定、決まり次第用意していく（昨年はハンカチ）。 

贈呈すること、記念品は本部に一任していただけるかを確認。 

   →リアクションにて過半数を超えたため、承認。 

8．PTA会長挨拶 

  本日もお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。通常より早い運営委員会開催となり委員の皆さんに

はご迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。去年の夏頃から皆さんと検討委員会等で話し合いを経て PTA

の新しい形を作ることができました。任期まで残りわずかですが『子供たちの今』を大切に考えて活動していき

たいと思いますのでご協力よろしくお願いいたします。 

9．ご連絡 

・臨時総会：令和6年3月5日（火）16：00～。 

・本日示された活動予定を踏まえて、各活動にご参加ください。 

 

以上 


